

Le Télégramme

HENNEBONT

Zola. Deux anciens élèves présentent leur formation

28 janvier 2015



Christophe Mauduit a accueilli dans son cours Mathieu Blin (à droite de la photo), venu présenter l'Institut nautique de Bretagne où il poursuit son cursus scolaire depuis deux ans après son bac à Zola.

Depuis le 20 janvier, tous les élèves de Terminale peuvent créer leur compte sur le site internet de l'admission post-bac, plateforme mise en place pour simplifier les démarches de pré-inscription dans l'enseignement supérieur, en regroupant sur un seul site, l'ensemble des formations. Afin d'aider les lycéens à choisir leur orientation future, deux anciens élèves du lycée Zola, Mathieu Blin et Evan Habasque, qui ont obtenu leur Bac pro systèmes électroniques et numériques option électronique industrielle embarquée en 2013, sont venus, vendredi, présenter l'Institut nautique de Bretagne de Concarneau où ils poursuivent actuellement leurs études, Evan, en formation initiale et Mathieu, en formation de technicien commercial en alternance dans une entreprise de La Rochelle. « L'enseignement professionnel n'entraîne pas les jeunes sur une voie de garage, mais vers de vrais métiers et des débouchés sérieux, vecteurs d'emplois en fin de cursus scolaire », déclare le professeur Christophe Mauduit.